



Leistungsträger und Partner

Braunwald, 12. Januar 2023

**Einladung zur Präsentation der Unternehmensstrategie Sportbahnen Braunwald AG**

Geschätzte Leistungserbringer und Partner

Seit der letzten Generalversammlung am 2. Juli 2022 im Grotzenbüel ist einige Zeit vergangen. Diese Zeit hat der Verwaltungsrat genutzt, um einen noch tieferen Einblick in das Unternehmen zu erlangen und um mit viel Engagement die Unternehmensstrategie zu entwickeln.

An der Verwaltungsratssitzung vom Mittwoch, 11. Januar 2023 hat der Verwaltungsrat die Strategie abgesegnet und die Kommunikation der Strategie festgelegt.

Gerne möchte der Verwaltungsrat Sie, geschätzte Leistungserbringer und Partner, persönlich und direkt über die neue Strategie informieren.

Dazu laden wir Sie herzlich ein zur Präsentation am:

**Freitag, 27. Januar 2023 19:00 Uhr auf dem Grotzenbüel**

Wir freuen uns auf Sie und bedanken uns herzlich für Ihr Vertrauen in die Sportbahnen Braunwald.

DANKE, mit winterlichen Grüssen aus Braunwald.

Richard Bolt

Verwaltungsratspräsident  
**Sportbahnen Braunwald AG**